

# Aus der Pfarrei

## Kath. Pfarramt:

Daniela und Lars Gschwend  
Kantonsstrasse 15  
7212 Seewis-Pardisla  
Tel. 081 325 34 74  
pfarramt@kath-vmp.ch  
www.kath-vmp.ch  
Montag: Freier Tag im Pfarrhaus

## Pfarradministrator:

Pfarrer Andreas Rellstab  
Vialstr. 12, 7205 Zizers  
Tel. 081 322 24 42

## Präsidentin Kirchenvorstand:

Priska Klaas-Cadosch  
Hauptstrasse 68, 7233 Jenaz  
Tel. 081 332 38 66

## Gottesdienste

### Sonntag, 11. Mai 2014

10.00 Erstkommunionsfeier mit Prof. Schmitt und D. Gschwend in der kath. Kirche Seewis-Pardisla (anschl. Apéro)

### Mittwoch, 14. Mai 2014

9.30 Ökumenischer Kleinkindergottesdienst in der ref. Kirche Schiers, Thema: Taufe von Jesus im Jordan

## Weitere Daten

### Samstag, 10. Mai 2014

9.00 Hauptprobe für alle Erstkommunikanten in der kath. Kirche Seewis-Pardisla

### Mittwoch, 14. Mai 2014

14.00 Kindertreff im Pfarrsäli Seewis-Pardisla für alle Kinder von der 1. bis 4. Primarklasse

## Mitteilungen

### Informationen des Kirchenvorstandes

Wie Sie der Presse entnehmen konnten, wurden in der Kirche Seewis-Pardisla wiederholt Verwüstungen angerichtet. Die polizeilichen Ermittlungen laufen. Leider muss die Kirche bis auf weiteres geschlossen bleiben. Wir danken fürs Verständnis und werden zu gegebener Zeit wieder informieren.

Am Sonntag, 15. Juni 2014, findet in der Kirche Schiers der Verabschiedungsgottesdienst unseres Pfarradministrators Andreas Rellstab statt. Wir freuen uns auf viele Gemeindemitglieder!

Am gleichen Sonntag findet im Anschluss an den Gottesdienst eine kurze a.o. Kirchgemeindeversammlung mit dem Traktandum Kirche Schiers statt. Weitere Informationen dazu erhalten Sie im nächsten Pfarrblatt.

### Erstkommunion

Am kommenden Sonntag dürfen in unserer Pfarrei acht Kinder die erste heilige Kommunion empfangen.

In diesem Pfarrblatt möchten wir sie ihnen vorstellen und einige Gedanken zum diesjährigen Thema äussern.



Nils Bühler  
(Seewis-Dorf)



Corsin Peyer  
(Grüsch)



Max Davatz  
(Valzeina)



Gian Luca Battaglia  
(Fanas)



Caroline Lauterbach  
(Schiers)



Alessio Waldburger  
(Fanas)



Pierrick Disch  
(Seewis-Schmitten)



Yorick Disch  
(Seewis-Schmitten)

### Thema der Erstkommunion:

#### Auf dem Weg mit Jesus

Am Anfang des Schuljahres haben sich die Erstkommunikanten auf einen langen Weg gemacht. Viele Tage und Wochen der Vorbereitung hat es gedauert auf ihren grossen Tag hin. Diesen Weg sind sie nicht allein gegangen. Sie waren unterwegs mit ihren Kameraden, Eltern, Geschwistern und der Gemeinde.

Doch noch jemand war mit ihnen unterwegs, der am Anfang als ein Fremder dabei war, der langsam ein vertrauter Freund wurde und am Ende der Wegbegleiter und der Gastgeber dieser Feier am Sonntag sein wird. Es ist Jesus Christus. Jesus geht mit uns auf unserem Lebensweg. Er ist mitten unter uns in unserer Gemeinde, in unseren Familien, überall dort wo zwei oder drei sich in seinem Namen auf den Weg machen.

Der Weg zu Gott, zum Tisch Jesu, ist ein Weg der freudigen Erlebnisse.

Im Gottesdienst werden wir eine Geschichte aus der Bibel hören, die von einem Unterwegssein erzählt.

Gerne laden wir alle Pfarreiangehörigen ein gemeinsam mit unseren Erstkommunikanten das Geheimnis des Glaubens zu feiern. Dabei zu sein, wenn sie nach ihrem langen Weg zum ersten Mal ... ja, was eigentlich?

Brot und Wein empfangen? Das werden zumindest die Menschen sagen, die nicht in das

Geheimnis eingeweiht sind. Denn mit den Augen sehen sie nur, wie die Kommunionkinder Brot und Wein gereicht bekommen. Sie können nicht ahnen und nicht erkennen, dass hier etwas viel Grösseres geschieht. Wir glauben, dass sich uns heute Jesus selbst schenken wird. Was aussieht und schmeckt wie Brot und Wein, ist Gott.

Im Anschluss an den Gottesdienst werden wir bei einem Apéro auf die Erstkommunikanten anstossen.

### Vortrag am 26. Mai 2014: Papst Franziskus – eine Bilanz über sein erstes Amtsjahr

Der erste Papst aus Südamerika, der erste Jesuit und der erste «Franziskus von Rom»: Die katholische Kirche war positiv überrascht an jenem Märzabend vor einem Jahr, und seither verfolgten die Massenmedien weltweit seine Auftritte. Der bekannte Franziskaner und Franziskusforscher Niklaus Kuster zieht am Montag, 26. Mai 2014 um 20.00 Uhr im reformierten Kirchgemeindehaus Schiers eine Bilanz über das erste Amtsjahr von Papst Franziskus.

Keinem Papst des 20. Jahrhunderts gelang es, in so kurzer Zeit solche Hoffnung zu wecken. Zuviel? Kein Papst hat bisher Menschen in Nord und Süd mit seinen Worten und Zeichen derart bewegt. Keiner hat sich den kleinen Armen, den Poverello von Assisi, zuvor zum Vorbild genommen, jenen Franziskus, in dem die Reformatoren einen ihrer Vorläufer sahen.

Was dürfen Kirchen und Welt vom neuen Bischof von Rom längerfristig erwarten. Wo hat Jorge Mario Bergoglio bereits Hoffnungen erfüllt, wo übertroffen? Und wo muss er sie enttäuschen?

**Wir laden Sie herzlich zum Vortrag am Montag, 26. Mai 2014 um 20.00 Uhr im reformierten Kirchgemeindehaus Schiers ein. Der Eintritt ist frei und alle Interessierten sind herzlich eingeladen.**



### Foto-Rückblick: Paschamahli

